



In den Vormittagsstunden des 28.12.2016 wurden wir zu einem technischen Einsatz in die Rot Kreuz Straße alarmiert. Der Viertelgraben trat an bereits mehreren Stellen über das Ufer und drohte die angrenzenden Keller zu überfluten. Bei der Kontrolle des Baches konnte eine starke Verklausung festgestellt werden.

Mittels Einreißhaken wurde versucht die Verklausung zu lösen, jedoch hatten sich die diversen Gegenstände schon ineinander verhakt was das Lösen um einiges erschwerte. Mittels Motokettensägen wurden Holzplatten zerschnitten welche sich ebenfalls in diesem Haufen befanden. Plötzlich löste sich die Verklausung und die Gegenstände konnten aus dem Wasser entfernt werden.

{gallery}/2016/Einsaetze/12\_Dezember/E148\_Viertelgraben{/gallery}